
 

 

INDICAÇÃO Nº 034/2017 

 

 

Assunto: Convênios na área da Saúde 

Requerente: Vereador abaixo assinados 

Requerido: Prefeitura Municipal de Cruzália  

 

 Considerando-se que: 

  

Saúde, com certeza o tema mais importante em uma gestão municipal. A proposta 
consiste em firmar Convênio com Municípios vizinhos, como Pedrinhas Paulista e/ou 
Florínea para que possamos ter mais opções de exames. A dificuldade de se conseguir 
bons aparelhos (Raio-X, Ultrassom, Endoscopia, Eletro, entre outros) esta na baixa 
demanda que temos, não há uma utilização alta que justifique para a Secretaria de Estado 
um aparelho sofisticado em um destes Municípios. Dai a ideia de convenio. Ex.: Pedrinhas 
Paulista tem o Raio-X, Cruzália teria um aparelho de Ultrassom e Florínea teria um 
aparelho de  Endoscopia, eletro, ou outros, e a utilização seria conjunta para a população 
destes três Municípios. Com isto a demanda aumentaria bastante, justificando a aquisição 
dos aparelhos. 

Também para o plantão noturno estudar a possibilidade de convênios, o que facilitaria 
em muito os casos de atendimento, visto que a distância não é muita e reduziria as 
despesas com deslocamento para outras cidades. 

  

 Portanto, indicamos à mesa, depois de cumpridas as formalidades regimentais, seja 
oficiado ao Exmo Prefeito Municipal, Sr. José Roberto Cirino, solicitando que estude, 
juntamente com o Departamento de Saúde a possibilidade de convênios intermunicipais. 

  

Plenário “Vereador João Batista Vidotti”, 16 de março de 2017 

 

 

 

Mauro Pacelli Nogueira de Souza 

Vereador 

 



 
 


